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JOB DESCRIPTION 


Posting #RI-24-013
Posting Period – March 21 to April 4, 2024 
	POSITION:
	Research Manager - Canadian Donation and Transplantation Research Program   


	
	

	TERM:
	1.0 FTE. 1 year contract with possibility of renewal


	SALARY: 
	Will commensurate with skills and experience with a range of $60,000- $80,000 plus benefits. 


	REPORTS TO:
	Dr. Sonny Dhanani


	
	


Children’s Hospital of Eastern Ontario Research Institute (“CHEO RI”) is the research arm of the Children’s Hospital of Eastern Ontario – Ottawa Children’s Treatment Centre (“CHEO”) and an affiliated institute of the University of Ottawa. CHEO is a beloved institution and workplace that is widely recognized for being an anchor in our community. CHEO RI works to create new knowledge and evidence to support CHEO in its provision of world-class care to our children. Our mission at CHEO RI is to connect exceptional talent and technology in pursuit of life-changing research for every child, youth, and family in our community and beyond.
CHEO RI has an immediate requirement for a Research Manager. 
The Canadian Donation and Transplantation Research Program (CDTRP) is currently recruiting a full- Research Services Manager to join our team. Our organization’s mission is to drive advances in Canadian donation and transplantation research and mobilize knowledge so that every wish to donate is fulfilled and transplantation is transformed from a treatment to a lasting and sustainable cure.  The Research Manager holds a key role in national project management of multi-center research studies, with a focus on organ donation and transplantation research. This position involves diverse responsibilities including managing project timelines and deliverables, study wide communication with internal and external stakeholders, supporting Research Ethics Board (REB) submissions and amendments, designing data capture tools, and ensuring the quality and integrity of clinical and laboratory data. Additionally, the Research Manager plays a pivotal role in supporting grant submissions related to projects, and handling various administrative project tasks, such as scheduling meetings with the study team and stakeholders. In this role, the Research Manager is entrusted with ensuring studies adhere to regulations and compliance standards. Reporting to the CDTRP Executive Director, the Research Manager will demonstrate excellent team spirit and a sense of camaraderie. 

RESPONSIBILITIES 
Under the general supervision of Dr. Dhanani and the CDTRP Executive Director, the Research Manager will: 

· Lead communication across all participating centers in a research study, engaging Principal Investigators, research staff, funding entities, and other healthcare professionals.

· Initiate and facilitate study start-up activities, including supporting grant writing, leading ethics submissions, supporting contract negotiations, and staffing.

· Oversee the operations of multiple research facilities, labs, or locations across Canada.

· Establish Master Files for study operations, ensuring all essential documents are up to date, 

· Monitor study progress and communications with internal tracking systems, following up with site personnel as needed.

· Perform administrative/managerial tasks in addition to research duties, supporting the Principal Investigators.

· Clearly communicate strategic objectives to study teams, defining short-term and long-term action plans aligned with these objectives.

· Develop recommendations and action plans to resolve issues affecting study objectives in collaboration with the Executive Director and the Principal Investigators.

· Conduct training for colleagues or study team members, including creating Standard Operating Procedures (SOPs).

· Ensure quality and timely data entry into clinical databases, including reporting and follow-up of queries, while ensuring compliance with the approved protocol.

· Summarize and organize data for publication, potentially co-authoring or co-presenting research papers, presentations, or publications.

· Coordinate with CDTRP leadership, management team, partners, and stakeholders to achieve study objectives, organizing and consolidating progress reports and statements of work.

· Support the study's knowledge mobilization strategy.

QUALIFICATIONS, SKILL AND ABILITIES 
Organizational Skills 

· The candidate must excel at coordination and organization. They must have experience managing multiple clinical studies at various stages and prioritizing workload accordingly. 

· The candidate must be computer literate (Windows or iOS) and accustomed to or be a quick learner for tools such as Slack, Asana, Google Suite (primarily Google Calendar), Insightly, Zoom, Microsoft Word and Excel, and RedCap. 

Teamwork and Communication Skills

· The candidate must have exceptional interpersonal skills and demonstrate flexible and adaptable communication capabilities. Must be able to effectively collaborate with team members, academic researchers, and stakeholders in a fast-paced, people-oriented environment.

· The candidate must have excellent communication skills; written and oral English and French preferred. Other languages would be an asset.

Autonomy / Problem Solving

· The candidate must work independently yet excel at interacting with various people in a virtual environment.

· The candidate must have the ability to use their judgement to identify when issues should be escalated or not and bring them forward in a timely manner.

· The candidate must demonstrate adaptability in situations involving changes and an ability to evaluate and properly adapt.

Travel and workspace.

· Will be required to travel to attend national research meetings.

· This is a remote position: The candidate can work from anywhere in Canada with reliable high-speed internet.

 Education and Experience.

· Bachelor’s degree in a life science or other relevant discipline. 

· Minimum of 2 years’ experience in clinical research.

· Experience working with large cohort studies and clinical trials is an asset.
WORKING CONDITIONS 
Will be required to travel to attend meetings (typically twice annually).

This is a remote position: the candidate can work from anywhere in Canada with reliable high-speed internet.

OTHER REQUIREMENTS 
· Eligible to work in Canada;

· Compliance with CHEO RI’s Universal COVID-19 Vaccination Policy; and

· Police Record Check.
TO APPLY

Please send a complete CV and cover letter, indicating the position you are applying and including short description of your experience in increasing equity, diversity and inclusion or supporting a diverse community, to Dr. Dhanani by emailing: info@cdtrp.ca.
The CHEO Research Institute values diversity and is an equal opportunity employer. We are committed to providing an inclusive and barrier-free work environment, starting with the hiring process and welcome interest from all qualified applicants. Should an applicant require any accommodations during the application process, as per the Accessibility for Ontarians with Disabilities Act, please notify Human Resources at researchhr@cheo.on.ca.
The CHEO Research Institute seeks to increase equity, diversity and inclusion in all of its activities, including research, education and career development, patient, family and donor partnerships. We value diverse and non-traditional career paths and perspectives, and value skills such as resilience, collaboration, and relationship-building. We welcome applications from members of racialized minorities, Indigenous peoples, persons with disabilities, persons of minority sexual orientations and gender identities, and others with the skills and knowledge to productively engage with diverse communities. 
CHEO Research Institute does not use artificial intelligence during the selection and recruitment process. 

Applications will only be considered from those that are eligible to work in Canada. We thank all applicants for their interest, however, only those invited for an interview will be contacted.

DESCRIPTION DE L’EMPLOI



Numéro d’affichage RI‑24‑013
Période d’affichage – du 21 mars au 4 avril, 2024 

	POSTE :
	Gestionnaire de recherche – Programme de recherche en don et transplantation du Canada



	
	

	DURÉE :
	1,0 ETP. Contrat d’un an avec possibilité de renouvellement


	SALAIRE : 
	Sera proportionnel aux compétences et à l’expérience et se situera dans une fourchette allant de 60 000 $ à 80 000 $, avantages en sus.



	RELÈVE DU :
	Dr Sonny Dhanani


	
	


L’Institut de recherche du Centre hospitalier pour enfants de l’est de l’Ontario (« IR du CHEO ») est l’organisme de recherche du Centre de traitement pour enfants du Centre hospitalier pour enfants de l’est de l’Ontario situé à Ottawa (« CHEO ») et un institut affilié de l’Université d’Ottawa. Le CHEO est un établissement et un milieu de travail que nous chérissons et qui est largement reconnu comme une source de soutien dans notre collectivité. L’IR du CHEO vise à créer de nouvelles connaissances et de nouvelles données probantes pour appuyer le CHEO dans la prestation de soins de calibre mondial à nos enfants. Notre mission, à l’IR du CHEO, est de réunir des talents exceptionnels et des technologies dans la poursuite de recherches qui ont une incidence sur la vie de chaque enfant, jeune et famille de notre collectivité et ailleurs.
L’IR du CHEO a immédiatement besoin d’un(e) gestionnaire de recherche.

Le Programme de recherche en don et transplantation du Canada (PRDTC) recrute actuellement un(e) gestionnaire des services de recherche à temps plein pour se joindre à son équipe. Le PRDTC a pour mission de faire progresser la recherche sur le don et la transplantation au Canada et de mobiliser les savoirs afin que chaque personne désireuse de faire un don puisse le faire et que la transplantation passe du statut de traitement au statut de remède durable. La personne titulaire du poste jouera un rôle clé dans la gestion de projets nationaux d’études de recherche multicentriques en mettant l’accent sur la recherche sur le don et la transplantation d’organes. À ce titre, elle aura diverses responsabilités, notamment la gestion des échéanciers et des produits livrables des projets, la communication avec l’ensemble des parties prenantes internes et externes participant à une étude, le soutien aux présentations et aux modifications du Comité d’éthique de la recherche du CHEO, la conception d’outils de saisie des données ainsi que l’obtention de données cliniques et de laboratoire intègres et de qualité. De plus, elle jouera un rôle essentiel en appuyant les demandes de subvention liées aux projets et en s’occupant de diverses tâches administratives liées à ces derniers, comme la planification de réunions avec les équipes des différentes études et les parties prenantes. Dans le cadre de ses fonctions, la personne titulaire sera chargée de veiller à ce que les études respectent les règlements et les normes de conformité. Relevant de la directrice générale du PRDTC, elle devra faire preuve d’un excellent esprit d’équipe et de camaraderie.

RESPONSABILITÉS

Sous la supervision générale du Dr Dhanani et de la directrice générale du PRDTC, la personne titulaire accomplira les tâches suivantes :

· Diriger la communication entre tous les centres participant à une étude de recherche en mobilisant les chercheur(euse)s principaux(ales), le personnel de recherche, les entités de financement et d’autres professionnel(le)s de la santé.
· Organiser et animer les activités de démarrage des études, qui comprennent le soutien à la rédaction de demandes de subvention, la présentation de propositions en matière d’éthique, le soutien à la négociation de contrats et la dotation en personnel.
· Superviser les activités de plusieurs installations de recherche, laboratoires ou emplacements au Canada.
· Établir des fichiers maîtres pour les opérations menées dans le cadre des études en s’assurant que tous les documents essentiels sont à jour.

· Surveiller les progrès des études et les communications avec les systèmes de suivi internes et faire un suivi auprès du personnel du site, au besoin.
· Effectuer des tâches administratives et de gestion en plus de tâches de recherche afin d’appuyer les chercheur(euse)s principaux(ales).
· Communiquer clairement les objectifs stratégiques aux équipes des différentes études en définissant des plans d’action à court et à long terme qui correspondent à ces objectifs.
· Élaborer des recommandations et des plans d’action pour résoudre les problèmes touchant les objectifs des différentes études en collaboration avec la directrice générale et les chercheur(euse)s principaux(ales).
· Donner aux collègues ou aux membres des équipes des différentes études de la formation, notamment sur l’établissement de procédures normales d’exploitation.
· Assurer la qualité et la rapidité de la saisie des données dans les bases de données cliniques, ce qui comprend la production de rapports et le suivi des demandes de renseignements, tout en assurant la conformité au protocole approuvé.
· Résumer et organiser les données en vue de leur publication, peut-être en cosignant des documents de recherche, des présentations ou des publications, ou encore en participant à la présentation conjointe de tels ouvrages.
· Assurer la coordination avec la direction, l’équipe de gestion, les partenaires et les parties prenantes du PRDTC en organisant et en regroupant les rapports d’étape et les énoncés de travail afin d’atteindre les objectifs des différentes études.
· Appuyer la stratégie de mobilisation des savoirs des différentes études.
QUALIFICATIONS, COMPÉTENCES ET CAPACITÉS

Compétences organisationnelles

· La personne doit avoir un sens exceptionnel de la coordination et de l’organisation. En effet, elle doit avoir de l’expérience dans la gestion de multiples études cliniques à divers stades et de l’établissement de priorités liées à la charge de travail en conséquence.

· La personne doit avoir une bonne connaissance de l’informatique (Windows ou iOS) et être en mesure d’apprendre rapidement avec des outils comme Slack, Asana, Google Suite (principalement Google Calendar), Insightly, Zoom, Microsoft Word et Excel ainsi que REDCap.

Travail d’équipe et aptitudes en communication
· La personne doit posséder un excellent entregent ainsi que faire preuve de souplesse et d’adaptabilité lorsqu’elle communique avec d’autres personnes. En effet, elle doit être en mesure de collaborer efficacement avec les membres des différentes équipes, les chercheur(euse)s universitaires et les parties prenantes dans un environnement axé sur les personnes et au sein duquel les activités se déroulent à un rythme rapide.
· La personne doit avoir d’excellentes aptitudes en communication; elle doit de préférence être en mesure de communiquer en anglais et en français à vive voix et par écrit. La maîtrise d’autres langues constituerait un atout.
Autonomie et résolution de problèmes
· La personne doit travailler de façon autonome tout en ayant des interactions fructueuses avec divers individus dans un environnement virtuel.
· La personne doit être en mesure de faire preuve de jugement afin de déterminer quand les problèmes doivent être acheminés à un niveau supérieur et, le cas échéant, de les signaler en temps opportun.
· La personne doit être en mesure d’analyser les situations comportant des changements et de bien s’adapter à ces derniers.
Déplacements et espace de travail
· La personne devra effectuer des déplacements pour assister à des réunions de recherche nationales.
· Poste à distance : la personne peut travailler de n’importe où au Canada à condition d’avoir un service Internet haute vitesse fiable.
Études et expérience
· Baccalauréat dans un domaine des sciences de la vie ou dans un domaine pertinent.

· Au moins deux (2) ans d’expérience en recherche clinique.
· Expérience de travail dans le cadre d’études de cohortes importantes et d’essais cliniques, un atout.
CONDITIONS DE TRAVAIL

La personne devra effectuer des déplacements pour assister à des réunions (habituellement deux fois par année).
Poste à distance : la personne peut travailler de n’importe où au Canada à condition d’avoir un service Internet haute vitesse fiable.
AUTRES EXIGENCES

· Être autorisé(e) à travailler au Canada.
· Respecter la politique universelle de vaccination contre la COVID‑19 de l’IR du CHEO.
· Consentir à la vérification du casier judiciaire.
POUR POSTULER
Veuillez envoyer un CV complet et une lettre de présentation au Dr Dhanani par courriel à l’adresse suivante : info@cdtrp.ca. N’oubliez pas d’indiquer le poste auquel vous postulez et d’inclure une brève description de votre expérience en matière d’accroissement de l’équité, de la diversité et de l’inclusion ou de soutien à une communauté diversifiée.
L’Institut de recherche de CHEO valorise la diversité et est un employeur qui souscrit au principe de l’égalité d’accès. Nous nous engageons à fournir un environnement de travail inclusif et sans obstacle, en commençant par le processus d’embauche, et nous sommes heureux de recevoir les demandes de tous les candidats qualifiés. Les candidats qui auront besoin de mesures d’adaptation durant le processus de demande d’emploi sont priés d’envoyer un courriel aux Ressources humaines, conformément à la Loi sur l’accessibilité pour les personnes handicapées de l’Ontario à l’adresse suivante : researchhr@cheo.on.ca.
L’Institut de recherche de CHEO cherche à accroître l’équité, la diversité et l’inclusion dans toutes ses activités, y compris la recherche, l’éducation et l’avancement professionnel, les partenariats avec les patients, les familles et les donateurs. Nous accordons de l’importance aux parcours de carrière et aux perspectives diversifiées et non traditionnelles et nous valorisons les compétences telles que la résilience, la collaboration et l’établissement de relations. Nous invitons les membres des minorités racialisées, des peuples autochtones, les personnes handicapées, les personnes ayant une orientation sexuelle ou une identité de genre minoritaire, ainsi que d’autres personnes qui possèdent les compétences et les connaissances nécessaires, à présenter leur demande afin de collaborer de manière productive avec des communautés diverses.
L’IR du CHEO n’utilise pas l’intelligence artificielle dans son processus de recrutement et de sélection.

Seules les candidatures des personnes autorisées à travailler au Canada seront prises en considération. Nous remercions tous les candidats de leur intérêt; cependant, nous ne communiquerons qu’avec les personnes qui seront convoquées à une entrevue.


